

# El Gobierno saca otros 8.700 millones de la 'hucha de las pensiones' para pagar la extra de junio

01/07/2016

**La Tesorería General de la Seguridad Social dispuso este viernes de 8.700 millones de euros del Fondo de Reserva para pagar las pensiones contributivas.**

Con esta disposición, el Fondo de Reserva, conocido popularmente como la hucha de las pensiones, alcanza a 1 de julio un importe de 25.176 millones de euros (precio de adquisición), que supone un 2,33% del PIB de España, según informó el Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Los rendimientos generados en lo que va de año alcanzan los 1.395 millones de euros. Desde su creación y hasta este viernes, el Fondo de Reserva ha generado rendimientos netos por valor de 27.490 millones de euros.

En los últimos cuatro años, el Gobierno ha extraído del fondo un total de 55.901 millones de euros para hacer frente al abono de los sueldos y pagas extras de los pensionistas, contando ya el desembolso de este mes.

En 2012 se extrajeron del fondo 7.003 millones de euros; en 2013, 11.648 millones; en 2014 un total de 15.300 millones, y el año pasado otros 13.250 millones.

El Fondo de Reserva se creó en el año 2000 y alcanzó su mayor volumen en 2011, cuando registró 66.815 millones de euros.